
 

 

Santana de Parnaíba, 12 de junho de 2023. 

 

 
Ofício n° 86/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Canil Municipal 

                                         

Senhora Secretária, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para 

solicitar a Vossa Senhoria, informações sobre o andamento da construção do Canil 

Municipal. 

No dia 21 de outubro de 2021, realizei uma visita técnica na construção 

do Canil Municipal, a obra estava em fase final, com a abertura do espaço 

programada para os próximos dias. 

No entanto, decorreram quase 2 anos desde então e o Canil Municipal 

permanece fechado, gerando questionamentos por parte dos moradores. Até o 

momento, não há nenhuma previsão quanto à sua inauguração. 

Os moradores aguardam ansiosamente pela abertura do local, uma vez 

que o funcionamento desse espaço é de suma importância para o bem-estar dos 

animais. 

Portanto solicito que seja fornecida uma atualização sobre o andamento 

da construção do Canil Municipal.  

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 

 

Atenciosamente, 
 

 

 

 

 

Ilustríssima Senhora 

Veruska Carvalho 

Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Planejamento 

Santana de Parnaíba- SP 


